
Réunion de bureau - septembre 2023 

 

Une assemblée générale, ça se prépare… et le bureau des Joyeux Randonneurs 

d’Isneauville s’est donc réuni en cette fin septembre dans le but de définir les grandes 

lignes, les débats nécessaires et bien sûr, les votes qui s’en suivront, lors de cette 

importante assemblée du vendredi 6 octobre. 

 

D’abord, parlons argent (oui, c’est dans l’air du temps !). La trésorière Ghislaine 

Lemetais nous annonce un déficit d’un peu plus de 300 euros. Rien de bien alarmant 

compte tenu de notre réserve financière actuelle de 3.127 euros… mais en prévision des 

années à venir et pour conserver une réserve financière dans une sage limite de 3.000 

euros, il est devenu nécessaire d’augmenter la cotisation annuelle. Une cotisation qui 

passera de 30 à 37 euros.  

 

Le président Bruno Padulazzi et le bureau ont prévu de mettre à l’ordre du jour de 

notre AG la question du nombre maximum d’adhérents (aujourd’hui, nous sommes 78 

et demain, serons-nous une centaine ?). Nous redébattrons aussi des problèmes de 

sécurité, de convivialité, d’anniversaire… et bien évidemment sur les questions diverses 

proposées par les Joyeux Randonneurs. 

  

Les dates des assemblées de 2024 ont été arrêtées : le 7 juin pour l’assemblée de 

printemps et le 11 octobre pour l’assemblée générale. Quant à la prochaine sortie 

annuelle, elle aura bien lieu en mai… avec la Champagne pour destination. De quoi 

mettre l’eau - ou plutôt le champagne - à la bouche ! 

 

En attendant, lors de notre assemblée générale maintenant toute proche, nous 

dégusterons une choucroute et des pâtisseries confectionnées par nos cuisinières-

randonneuses. Le prix de ce repas commun, toujours pris avec le plus grand plaisir, a 

été fixé à 12€. 

 

Voilà, vous savez tout sur la préparation du bureau avant l’AG du 6 octobre. Enfin 

presque tout… car Jean-Marcel Balan nous a annoncé qu’il quittait ses fonctions dans 

le bureau et dans le groupe des cartographes. 

 

 Après sept années comme président des JRI et une année comme vice-

président/relayeur auprès de Bruno Padulazzi qui lui a succédé, il redevient un fidèle 

randonneur. Nous saluons ici tout le travail qu’il a effectué pour faire grandir et mener 

sur de bons chemins notre association. 

 

José Mouret  


